

■ PROVINCIA

PROVINCIA ALICANTE

ALBACETE / La Confederación del Júcar pide a sus usuarios que se ajusten a unos aportes mínimos

EFE/ALBACETE

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar, Juan José Moragues, adelantó ayer en Albacete que han pedido a los usuarios del Júcar que les digan cuáles van a ser sus necesidades de agua mínimas para la próxima campaña y recordó que este es el peor año de la historia de Júcar. Explicó, tras la reunión de la Comisión de Sequía del Júcar en Albacete, que se están realizando actuaciones de ahorro en abastecimiento y para generar recursos adicionales, como pozos de sequía, reutilización de aguas depuradas y actuaciones de control para que los usuarios utilicen el agua que se les ha asignado.

Moragues, en rueda de prensa, destacó que una conclusión general de esta comisión es que pese a que la temporada ha sido «extraordinariamente seca», gracias a los recursos adicionales «de alguna manera podemos decir que se ha salvado la temporada», y apuntó que terminará el año hidrológico, el 30 de septiembre, con 100 hectómetros cúbicos totales en el río.

Explicó que «de 100 hectómetros cúbicos no queremos bajar en ningún caso, porque eso nos permite ciertas garantías de suministro y cierto control medioambiental del río», y agregó que «si este año sólo vamos a disponer de las aportaciones, y son pocas, estamos ante un año peor que el pasado».

